

Akira

Wohnt im Tierheim

Eintrag erstellt am 28.01.25



Rasse	Akita
Geschlecht	Weiblich
Kastriert	Nein
Geburtsdag	2013
Haltung	

Das bin ich

Unsere Akita Inu Oma „Akira“ kam im Zuge einer Sicherstellung mit drei weiteren Hunden zu uns. Akira ist eine unkomplizierte, freundliche Hündin die sich auf ihre letzten Jahre noch über ein ruhiges Zuhause freuen würde. Sie ist verträglich mit anderen Hunden und freundlich zu jedem Menschen. Trotz ihres Alters freut sie sich über ihre Gassirunden und zeigt sich dem Alter entsprechend agil. Akira weiß genau was sie möchte und was nicht, und ist Rassetypisch stur und eigenständig. Sie weiß wie man Menschen um den Finger wickelt und fordert Futter und Aufmerksamkeit lauthals ein. An der Leine läuft sie problemlos, fährt Auto und auch beim Tierarzt ist sie stets freundlich. Bei der Fellpflege kann sie nach einiger Zeit ungeduldig werden, akzeptiert diese aber bis zu einem bestimmten Punkt gut.

Durch einen nicht ganz klaren Vorfall, ist Akira leider als gefährlich eingestuft. Ihre neuen Halter müssen einen Sachkundenachweis und einen Wesenstest mit ihr absolvieren. Hier beraten und unterstützen wir sie gerne bei Unklarheiten und weiteren Fragen. Wir möchten betonen, dass sie sich bei uns als absolut freundlich und unauffällig zeigt und wünschen uns, dass sie eine Chance trotz ihrer Einstufung bekommt und sich Interessenten von dem Weg nicht abschrecken lassen.

Für Akira wünschen wir uns ein ruhiges, ebenerdiges Zuhause, am liebsten mit Garten in dem sie die Sonne genießen kann, welches Zeit und Lust auf eine starke, unabhängige Omi hat, die durchaus noch ihre längeren Spaziergänge genießt.